

広濟寺寺報

発行 浄土真宗本願寺派 福田山 廣濟寺

〒 933-0344 富山県高岡市笹川98 TEL(FAX) 0766-31-0096

E-Mail info@kosaiji.net

ホームページ

http://kosaiji.net/

法座のご案内

七月三十一日(月)・八月一日(火)
黎明講座
 九月二十三日(土) 午後二時より
秋季彼岸会



今号の法語

命がモノに
 思えた時
 人はいつしか
 悪魔になる

今号の内容

- ・ 広濟寺探検隊！ ～お寺の夏休み～
- ・ 八月十日(木)は夏休み子ども大会！
- ・ 千夏のきときと日記

ちようどお寺では、年に二回あるアメリカシロヒトリの防除作業が行われています。

人間にとって大変厄介なアメリカシロですが、アメリカシロからすると、根こそぎ殺され、存在を嫌われ、それこそたまったものではありませんね。

しかし私たちは、「虫に過ぎない」、「人間(自分)とは違う」と思っ、あまり気にはしていません。アメリカシロに言わせれば、「命」を「モノ」としか見ていないのが人間だ、悪魔だと言われても仕方ないですよ。

人間はどこまでも自分にとって都合の良いように「命」を見ていきます。それは人間同士でもそうです。守りたい「命」、殺してもいい「命」、どうでもよい「命」・・・。

あらゆるものを同じ価値ある「命」として見れないから、私たちは自分勝手な「悪魔」になってしまっているように。

様々な「命」を犠牲にしている人間だからこそ、「命」の尊さを忘れないでいたいですね。

広濟寺探検隊！

〜お寺の夏休み〜

いよいよ夏本番ですね。広濟寺も夏休みモードに突入しました。

時刻は早朝六時前。お寺の中から子どもたちの元気な声が…。「わからーん！」「それ簡単やにけー！」。どうやら皆で宿題をしていたようです。低



学年の子に教えてあげてい

る高学年の子の姿。



夏休みに入ったばかりの今頃は皆マジメに勉強していますが、宿題が終われば遊び時間変わってそう…。

六時半になるとラジオ体操が始まります。たまに力余ってフザけてしまうこともありま

すが、それはご愛敬(笑) 体操が終われば、お寺から鐘の音が。子どもたちがお御堂の中へと駆けて行きます。朝のお勤め(お晨朝)の始まりで

す。「讃仏偈」と「重誓偈」を元気に勤めます。もう経本を見なくても大丈夫という子も。子どもたちの記憶力にはただただ脱帽です。

お勤めが終われば、さあ終わり！ではなく、今度はお寺のお掃除。お寺の縁や敷居を水拭きします。お寺はこの時期が一番ピカピカですよ(笑)



キレイになった縁でのおしゃべりを終え、家へ帰る頃には七時をとくにまわっていることも。笹川地区の子どもたちはこうして夏休みの一日が始まるのです。

長年続くこの子ども会も、少子化により現在五名となつています。来年になるとなんと二名。子どもたちにとっても寂しい限り…。

ラジオ体操だけでも近くの方々が参加くださればありがたいです。また帰省中のお孫さんを連れて参加してください。子どもたちともどもお待ちしております！



八月十日(木)は

五位組夏休み子ども大会！

今年も恒例となった五位組夏休み子ども大会を開催します。日時は八月十日(木)午後四時から九時前まで。立野の永念寺さんが会場です。

十九回目を迎える今回も、

面白さいっぱい！子どもたちにぜひ見ていただきたいのは、「けん玉ショー」です。身近なおもちゃでのスゴ技にビックリすること間違いなしですよ！また、立野ならではの怖い話を聞いてからの「肝試し」もお楽しみに！昨年大好評だった「肝試し」を今年もまたやります。

夕食には、お好み焼きを用意させていただきます。できただてアツアツですので美味しいですよ♪



仏さまのおられるお寺で遊ぶわけですから、仏さまへのお参り(お勤め)や作法説明などもあります。子どもたちの大きな声のお勤めはこちまで元気にさせてくれます♪

対象は、三歳頃から小学生までとなっております。地元の子に限らず、帰省中のお孫さんの参加も大歓迎です。参加費は無料ですので、ぜひお誘い合わせの上ご参加ください！

千夏のきとぎと日記

蒸し暑い日々が続き、またお寺へ嫁

局地的大雨や落雷があつて落ち着かない日もありますが、皆さまお変わりありませんか。さて、春から夏にかけて近くのお寺さんや親戚の結婚式に出席させていただくご縁がありました。どちらも仏前結婚式で、早二年前となった自分たちの結婚式と重ねてしまい、感慨深くなつてしまいました。改めて、たくさんのご縁によつて二人が結婚できたこと、一緒に仏さまの教えを聞かせていただくことの幸せに気づきました。

私は独身時代に二十人ほどの友人から結婚式に招待いただき出席させてもらいましたが、お寺で結婚式を挙げたのは一人だけでした(その友人は



と、なんと一%ほどだそうです。お寺に対してはお葬式や法事のイメージしがなく、私はお寺で結婚式ができると思っております。ところが、実は誰でも仏前結婚式はできるそうです。

もちろん広濟寺でも結婚式はできます。その時は私たちが張り切ってお手伝いさせていただきますので、ご縁がありましたらご相談くださいね。

お知らせ

二〇一七年

黎明講座

七月三十一日(月)

午前五時半より

御講師

氷見組 法順寺

圓山 望師

八月一日(火)

午前五時半より

御講師

川上組 空泉寺

安達 秀憲 師

両講合同夏期講座

八月四日(金)

午後一時より

場所 こぶし荘(舞谷)



廣濟寺護持役員会

八月六日(日)

午後二時より

第十九回 五位組

夏休み子ども大会

八月十日(木)

午後四時より

場所 立野 永念寺

盂蘭盆会

八月十五日(火)

午後二時より

十六日(水)

午前九時半より

午後二時より

秋季彼岸会

九月二十三日(土)

午後二時より

御講師

新湊組 覚円寺 若院

青木 哲隆 師

広濟寺仏教婦人会

毎月第四土曜日

午後七時半より

※月参りについて

八月十四日・十五日・十六

日の三日間はお休みさせ

ていただきます。



編集後記

人間ドックに行つて来ました。今回は初めての胃カメラという事でワクワクしていると、若坊守に「胃カメラをわかつてない」と言われ、さらに「帰ってきたときが楽しみやわ」と返されました。

当日は友人三人で受けてきました。先に胃カメラを終えてきた友人は憔悴した顔で「バリウムの方が十倍マシや」と嘆き声。もう一人の友人と笑いながらも、私に一抹の不安がよぎりました。

麻酔をし、いざ検査室へ。胃カメラが口の中に入った途端、目から涙が。「こういうことか・・・」と初めて分かつてても時すでに遅し。あとは「早く終わってくれ」の一念でした。

皆さんはちゃんと検査しますか？私は来年も挑戦します(笑)